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令和 4 年度 第 1 回 青森市スポーツ推進審議会 会議概要 

 

 

開催日時  令和 4年 5月 24 日（火）18：30～19：30 

 

開催場所  青森市中央市民センター 3 階 大会議室 

 

出席委員  増田 あけみ会長、柿崎 泰明委員、越田 強委員、須藤 浩延委員、 

高杉 勝彦委員、塚田 晴彦委員、中田 吉光委員、馬渡 清隆委員、 

山崎 玲奈委員     ≪計 9名≫ 

 

欠席委員  斎藤 広樹 委員 

 

事 務 局   経済部地域スポーツ課 

 課長 小山 信哉、国民スポーツ大会準備室長 須藤 静路、 

主幹 淋代 優樹、主幹 髙坂 岳資、主幹 藤田 信弘、 

主幹 成田 嘉廉、主査 今 福太郎、主査 小形 圭史、 

主事 奥谷 幸斗、主事 武井 明生 

浪岡振興部地域づくり振興課 

主幹 木村 真吾、主事 中村 大志    ≪計 12 名≫ 

 

会議次第  1 開会 

2 審議 

（案件） スポーツ団体に対する補助金について 

            ・一般財団法人青森市スポーツ協会 

・青森市スポーツ少年団 

3 報告 

（案件） 令和 4年度当初予算 主なスポーツ振興事業について 

4 その他 

5 閉会  
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■審議（案件）スポーツ団体に対する補助金について 

事務局から、資料 1のとおり、スポーツ団体に対する補助金について説明があった。 

 

意見、質疑応答 

  なし 

 

 

■報告（案件）令和 4年度当初予算 主なスポーツ振興事業について 

事務局から、資料 2のとおり、令和 4年度当初予算 主なスポーツ振興事業について説明

があった。 

 

意見、質疑応答 

○委員 

資料 2の 1ページの青森市アリーナプロジェクト推進事業について、アリーナが市の中

心地に整備されるということで、非常に集まりやすい場所になり、防災という点でも多く

の方々が利用しやすいものになるだろうと感じている。 

また、大規模なスポーツイベントも開催されると思うので、今から楽しみにしている。 

 

 

○委員 

   3ページのスポーツコミッション青森推進事業の「②ダンスを生かしたスポーツ振興」につ

いて、小学校では体育デーにおいてダンスを披露するなど、ダンスの強化に取り組んでいる。 

アリーナ整備に関連して、現在、体育デーの会場が宮田の新青森県総合運動公園となって

おり、距離的に遠い小学校もあることから、市の中心地にアリーナが整備されれば、移動

が楽になる小学校も多くなると思う。 

 

 

○委員 

3 ページのスポーツコミッション青森推進事業の「②ダンスを生かしたスポーツ振興」

について、ダンスは中学校の必修科目となっており、運動会でダンスを披露するため、体

育の授業でダンスの練習をしている。 

4ページのあおもり桜マラソン開催事業について、中学校の生徒もボランティアスタッフ

として参加させてもらい、とても良い経験になったと思う。 
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○委員 

   1 ページの青森市アリーナプロジェクト推進事業について、アリーナ周辺の機関区通り

の道路は現在のままか。特に旭町通りロータリー付近は交通渋滞が予想されるため、道路

形状を何とかしなければならないのではないか。 

 

○事務局 

担当部は異なるが、現在東西道路の拡幅工事を行っている。幹線道路との接続について

は、設計中であるため、設計が完了すればお示しできるものと考えている。 

 

 

○委員 

   2 ページの第 80 回国民スポーツ大会開催準備事務について、卓球競技は審判・指導者の

高齢化が進んでいる。国スポ開催時に審判・指導者を確保できるよう、早くから審判・指

導者の育成に力をいれてもらえればと思う。 

  

 

○委員 

   2 ページの第 80 回国民スポーツ大会開催準備事務について、国スポ開催に向けて宮田

の新青森県総合運動公園には、令和元年度に新しい陸上競技場が完成し、令和 5年度には

県内初となる室内の 50 メートルプールが整備される予定となっている。 

   また、1 ページの青森市アリーナプロジェクト推進事業については、できればアリーナ

にも陸上競技場を整備してほしかったと思う。 

 

 

○委員 

   2 ページの第 80 回国民スポーツ大会開催準備事務について、国スポと同じ年に全国障 

害者スポーツ大会も青森県で開催される予定であり、障がい者でもスポーツを楽しんでも

らえる環境づくりの一環として、全国障害者スポーツ大会の周知・啓発に取り組んでいき

たい。 

1 ページの青森市アリーナプロジェクト推進事業について、障がい者も利用しやすい施

設であることが望まれるので、当事者の意見を吸い上げていただきたい。 

 

 

○委員 

   4 ページのあおもり桜マラソン開催事業について、新型コロナウイルス感染症の影響もあ

り、十分な開催準備ができていなかったと思われる。 

  今回、事故等が発生しなかったのは幸いだが、来年度の開催に向けて、議論していかな

ければならいことは多いと思われる。 
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■その他 

  委員から審議・報告案件以外について、発言があった。 

 

意見、質疑応答 

○委員 

第 65 回全国学校保健主事研究大会が令和 4年 7月に開催される。講演や研究発表等を 

予定しているので、この場を借りて周知させていただきたい。 

 

 

■閉会 

 


